

# DERNIÈRES NOUVELLES DES APPARITIONS DANS LE MONDE

## Prédictions

José Luis Matheus, voyant de Maracaibo (Vénézuëla) a reçu le 11 décembre 1996 ce message : «Je suis votre Mère du ciel [...]. Un jour, pas si lointain, viendra où Dieu donnera au monde un grand signe\* grâce auquel les cœurs des hommes pourront se réveiller, s'ils acceptent avec humilité la grâce de Dieu [...]. Mes enfants, je vous invite à prier beaucoup, pour qu'une fois ce moment arrivé, les cœurs s'ouvrent et acceptent avec humilité leurs péchés, l'heure de douleur avec repentir pour leurs défaillances, et cherchent en tout à

plaire à Dieu.» Le Père nous a rappelé, dans notre numéro de janvier, combien il faut être prudent au sujet des prédictions que l'approche de l'an 2000 fait flamber. Si elles sont vraies, elles ont pour fonction de nous rappeler l'urgence de la conversion. S'il peut être utile de les noter, malgré l'incertitude, c'est pour qu'on puisse vérifier après coup si la prédiction était juste. Le Père Ovila rappelle qu'il est arrivé à des saints de se tromper dans leurs pressentiments.

\*NDLR : Serai-ent-ce les «signes» annoncés à Garabandal et à Medjugorje?

## Multiplication des apparitions

*II Segno* de décembre 1996 fait part d'une apparition présumée que je ne connaissais pas encore.

Depuis octobre 1994, le monde extérieur disparaît aux yeux de cinq jeunes : Paolo, Luigi, Marianna, Imma, Simona, tandis qu'ils prient le Rosaire. Quand ils reviennent au monde extérieur, ils transmettent un message. Le premier en date, d'octobre 1994, disait : «Le monde d'aujourd'hui est une tache noire et un péché généralisé. Il prépare sa destruction. Mais le bien triomphera.» En février 1996, le message de la Madone à Marianna insistait : «Le châtement est très voisin, il est aux portes, il détruira Satan.»

«Des conversions soudaines rendent le phénomène crédible», écrit G. Mercurio, sans préciser ce qu'en pense l'évêque du lieu. Les photos des apparitions indiquent cependant des attitudes moins naturelles, plus dramatiques, plus contrastées que les très sobres apparitions de Medjugorje.

Ces apparitions de Zarozeda, en Italie,

ont lieu entre Forio et le lac Ameno, dans une zone de bois et volcanique.

## Vassula

Vassula avait commencé, en novembre, une série de tournées dans

les grandes villes des USA, 18 villes en ce premier voyage ; d'autres cette année, toujours avec le Père O'Carroll. Elle a relu, le 16 novembre, ce message qu'elle juge important et qu'elle avait déjà lu lors d'une précédente tournée aux USA, le 12 avril 1995.

«Ma Loi aujourd'hui n'est pas observée, car vous ne vivez pas dans l'amour [...]. Je vous le dis : si votre amour ne s'approfondit pas davantage et ne s'accroît pas, vous ne pourrez jamais entrer dans mon Royaume [...]. Mon Père et moi nous sommes venus du ciel pour vous rappeler à chacun d'ouvrir vos cœurs pour nous recevoir avant mon passage visible sur cette terre. Priez pour que cette heure ne vous trouve pas inconscient, avec un cœur de pierre. Priez pour que cette heure ne vous trouve pas l'esprit vide. Venez à votre Roi avec un cœur ouvert, et vous aussi vous partagerez sa Table Royale qui est l'Amour.»

## Medjugorje

Sœur Emmanuel, de la *Communauté des Béatitudes*, après une vie brillante et un rude noviciat, puis devenue jeune bergère d'une communauté en Terre sainte, a été envoyée à Medjugorje. Et là, elle s'est identifiée avec transparence à la grâce de ce lieu. Elle en est à la fois l'informatrice, la formatrice, l'attachée de presse et le globe-trotter. Ainsi inspirée, elle



Pendant une apparition à Zarozeda